

ABSTRAK

Indun Rohmaedah, 1810310089, Pengaruh Model Pembelajaran *Snowball Throwing* Dan Jarimatika Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Matematika Kelas IV MI NU Al Munawwaroh Lau Dawe Kudus, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2022.

Matematika merupakan mata pelajaran yang mampu meningkatkan mutu serta kualitas pendidikan. Akan tetapi masih banyak siswa yang kurang beminat dengan pelajaran matematika. Mereka berasumsi bahwa matematika itu sulit. Dari permasalahan tersebut perlu adanya variasi dalam mengajar agar siswa lebih semangat dan perlu menggunakan metode yang tepat untuk memudahkan siswa belajar. Dari permasalahan tersebut peneliti melakukan penelitian dengan mengambil judul pengaruh model pembelajaran *snowball throwing* dan jarimatika terhadap peningkatan hasil belajar siswa kelas IV.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui adanya hubungan model pembelajaran *snowball throwing* terhadap peningkatan hasil belajar siswa, adanya hubungan jarimatika terhadap peningkatan hasil belajar matematika siswa kelas IV dan untuk mengetahui adanya pengaruh model pembelajaran *snowball throwing* dan jarimatika terhadap peningkatan hasil belajar matematika siswa di kelas IV MI NU Al Munawwaroh Lau Dawe Kudus dengan sampel sebanyak 26 siswa yang terdiri dari 15 siswa laki-laki dan 11 siswa perempuan yang dipilih dengan teknik sampling jenuh. Data-data terkait penelitian dikumpulkan dengan menggunakan angket, tes, observasi dan dokumentasi yang kemudian diolah dan dianalisis.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa penerapan model pembelajaran *snowball throwing* dengan hasil analisis koefisien korelasi sebesar 0.778 apabila dilihat berdasarkan tabel interpretasi koefisien korelasi masuk dalam interval 0.600 – 0.799 dengan tingkat hubungan yang kuat. Berbeda dengan jarimatika yang memiliki hubungan yang kuat terhadap hasil belajar matematika dengan hasil koefisien korelasi sebesar 0.921. Secara simultan model pembelajaran *snowball throwing* dan jarimatika berpengaruh secara signifikan terhadap hasil belajar siswa kelas IV MI NU Al Munawwaroh Lau Dawe Kudus yang dibuktikan kebenarannya dari hasil analisis uji F yang memperoleh nilai Fhitung 64.457 Ftabel 4.28.

Kata Kunci : *Model Pembelajaran Snowball Throwing, Jarimatika, Hasil Belajar, Matematika*